

24Jam

Lapas Pasir Putih Ikuti Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Latihan Sispamkota

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.24JAM.CO.ID

Sep 26, 2023 - 12:52



Lapas Pasir Putih Ikuti Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Latihan Sispamkota

Cilacap - Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng ikuti Apel Latihan Sispamkota dalam rangka pengamanan Pemilu tahun 2024 Kabupaten Cilacap yang bertempat di Alun alun Kabupaten Cilacap Jln. Jend. Sudirman Kel. Sidanegara, Kec. Cilacap Tengah, Senin(25/9).

Koordinasi lintas sektoral bersama beberapa stake holder yang ada di Kabupaten Cilacap dan sinergitas dengan Aparat Penegak Hukum semakin erat dan rutin akan membentuk kerjasama yang baik antar instansi.

Pasukan yang terlibat dalam pasukan Apel dan peleton apel gelar pasukan antara lain terdiri dari Personil Polri Provos, Personel Sat Brimob Polda Jateng, Unit Gegana Sat Brimob Polda Jateng, Dalmas Sat Samapta, Tim Raimas, Sat Lantas, Tim Negosiator, Tim BULSIT I, Personel Kodim 0703 Cilacap, Personel Lanal Cilacap, Satpol PP Kabupaten Cilacap, Dishub, Pemadam Kebakaran, Dinkes, Pokdar dan Security.

Setelah Apel dalam rangka pengamanan Pemilu tahun 2024 Kabupaten Cilacap selesai dilanjutkan dengan peragaan Simulasi Sispamkota yang bertujuan sebagai Kesiapan semua komponen pengamanan untuk menyiagakan diri mengukur, memetakan potensi gangguan keamanan, ketertiban dalam rangka Pengamanan menghadapi Pemilu tahun 2024, di wilayah Kabupaten Cilacap dan Latihan Simulasi Sispamkota dilaksanakan seluruh Polresta dan Polres Jajaran Polda Jateng secara serentak.

"Kegiatan Latihan Sispamkota ini kita laksanakan dengan tujuan sebagai kesiapan semua komponen pengamanan untuk menyiagakan diri mengukur, memetakan potensi gangguan keamanan, ketertiban dalam rangka pengamanan menghadapi Pemilu tahun 2024, di wilayah Kabupaten Cilacap. Laksanakan latihan dengan semangat, ikhlas dan penuh rasa tanggung jawab sehingga hasilnya bermanfaat dalam mendukung pelaksanaan tugas pengamanan yang akan kita laksanakan. Ikuti petunjuk Instruktur sehingga pelatihan dapat berjalan dengan baik sesuai skenario peragaan. Laksanakan koordinasi dan kerjasama yang baik dengan seluruh peserta latihan, sehingga latihan dapat berjalan sesuai rencana dan Jaga kesehatan serta keselamatan selama pelaksanaan latihan, "pesan Kapolresta Cilacap.

Pasukan yang terlibat dalam pasukan Apel dan peleton apel gelar pasukan antara lain terdiri dari Personil Polri Provos, Personel Sat Brimob Polda Jateng, Unit Gegana Sat Brimob Polda Jateng, Dalmas Sat Samapta, Tim Raimas, Sat Lantas, Tim Negosiator, Tim BULSIT I, Personel Kodim 0703 Cilacap, Personel Lanal Cilacap, Satpol PP Kabupaten Cilacap, Dishub, Pemadam Kebakaran, Dinkes, Pokdar dan Security. /aj